



MULLIEZ-FLORY

Dress for business

Covid-19

Comment Mulliez-Flory s'organise face au risque ?

PAGE 10

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 17 avril 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

Mulliez vigilant face au Covid

Une employée a été testée positive au variant sud-africain. Face au contexte sanitaire, l'entreprise textile du Longeron cherche à concilier au mieux protection et continuité d'activité.



Le Longeron, vendredi 16 avril. À l'image de ce bureau de ventes où un poste sur quatre est occupé, la plupart des collaborateurs du siège de Mulliez-Flory sont soumis au télétravail.

Rien à cacher. La direction de l'entreprise Mulliez-Flory (270 salariés) le savait bien : contexte oblige, l'information sur l'identification très récente d'un cas de variant sud-africain au sein de ses effectifs avait peu de chance de rester circonscrite au Longeron. « Il s'agit d'une employée d'un bureau d'études. Elle ne s'est pas sentie bien et l'a indiqué à son manager. Qui lui a demandé, comme pour toute suspicion, de rentrer chez elle », indique Clément d'Audiffret, directeur industriel et RSE (1), soucieux de transparence sur un sujet par nature sensible. « Les tests ont confirmé qu'il s'agissait d'un variant sud-africain », confirme Sindie Letellier, responsable des ressources humaines.

« 75 à 80 % des employés des bureaux télétravaillent »
CLÉMENT D'AUDIFFRET
Directeur industriel

Selon les règles sanitaires en vigueur, le box où exerce la collaboratrice de Mulliez-Flory a été nettoyé puis fermé le temps d'une mise en quarantaine. Et ses collègues pro-

ches, invités à télétravailler un peu plus encore. Car au sein des bureaux de l'entreprise, le travail à distance s'est pour ainsi dire généralisé depuis la fin de l'été dernier. « Dès le retour des vacances, nous avons décidé par précaution d'observer une période d'éloignement de quinze jours pour les collaborateurs, indique Clément d'Audiffret. Aujourd'hui, le télétravail concerne 75 à 80 % des employés des bureaux. Et de 50 à 60 % des effectifs, tous services confondus. »

Excepté les entrepôts logistiques de La Verrie (35 salariés) et du Longeron (25 salariés) qui ne peuvent se passer de présence physique, aucun autre service n'y échappe. Au sein même de la direction et pour garantir une présence sur site, un principe d'alternance, intégrant le PDG Jacques Gindre, s'est imposé. Le recours aux plateformes collaboratives numériques, aussi... Depuis le début de l'épidémie et sous contrôle de la médecine du travail, un groupe associant équipes internes et représentants du personnel, assure le suivi d'un livret de santé et sécurité, actualisé pour la sixième fois début mars. Les dernières modifications

ont porté ainsi sur l'extension de sept à dix jours de la période d'isolement de toute personne positive comme le recommandent les autorités sanitaires depuis l'apparition des variants.

« Nous savons que nous avons eu d'autres cas au sein du personnel. Peut-être une dizaine. Mais nous n'avons pas connu un seul cluster, ce qui nous fait dire que les contaminations surviennent bien dans la sphère privée et que nos mesures fonctionnent », analyse Clément d'Audiffret. Revers de la médaille, des difficultés liées au télétravail se sont fait jour ces dernières semaines. « Au bout d'un moment, des employés sont las-

sés. Cinq jours à distance, ça peut être difficile pour certains. On a demandé aux managers d'être vigilants sur ce plan-là », reconnaît Sindie Letellier. Ici comme ailleurs, des aménagements de congés ont été accordés pour les parents qui souhaitent calquer leurs vacances sur celles de leurs enfants. Et des activités partielles accordées, mais « uniquement pour des problèmes de gardes d'enfants ».

Yves BOITEAU

(1) Responsabilité sociétale des entreprises

À SAVOIR

Le variant anglais majoritaire

Selon les chiffres de l'Agence régionale de santé, la proportion des variants sud-africains et/ou brésiliens détectés depuis le 12 février parmi les quelque 1 847 prélèvements criblés effectués en Maine-et-Loire sur des

personnes testées positives au Covid est de 4.6 %. Soit 85 personnes au total. Le variant anglais représente, lui, 1 528 cas soit près de 83 % des prélèvements.

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 17 avril 2021



PLAYSIR AGAIN!
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY